

El Consell apuesta por mantener otro curso la actual Selectividad ante el "incierto futuro" - Información - 03/03/2016

El Consell apuesta por mantener otro curso la actual Selectividad ante el «incierto futuro»

► La directora general de Universidades presionará para que no haya cambios «sea cual sea el nuevo gobierno estatal»

VICTORIA BUENO

■ «Apostamos por que se mantenga la Selectividad tal y como está ahora para el curso próximo, para no perjudicar al alumnado». La directora general de Universidades, Josefina Bueno, subrayó a preguntas de este diario que forma parte de la agenda del Consell presionar en la medida de sus posibilidades para que «no haya cambios» en las pruebas de acceso a las universidades públicas el curso que viene, pese a que la Lomce contempla la sustitución de la Selectividad por una nueva reválida.

«No sabemos cuándo se formará el nuevo gobierno central, pero incluso aunque se constituyera en el menor plazo posible no apostamos porque se introduzcan cambios para el próximo curso» en estos exámenes.

Bueno es consciente de que los centros de Secundaria empiezan a programar desde ya la organización de estos exámenes de cara al curso próximo, y modificar contenidos y tipo de prue-



Estudiantes ante las pruebas de Selectividad el curso pasado en la Universidad de Alicante. PILAR CORTÉS

ba hacia el test que contempla la nueva reválida no es algo que considere factible «porque los plazos se nos echan encima ya frente a un incierto futuro», en re-

ferencia a las medidas que pudiera adoptar el nuevo gobierno estatal.

Los directores de los institutos habían trasladado ya su inquietud al respeto –ver INFORMACIÓN del domingo 28 de febrero– y solicitado formalmente la prórroga de las pruebas actuales por las mismas razones que ex-

pona la directora general, la falta de tiempo material para organizar otros exámenes distintos. «Se trata de no perjudicar al alumno», insistió la responsable de Universidades.

Sugerencia

La decisión de no modificar la Selectividad todavía también responde a la sugerencia de los responsables de Acceso a la Universidad en Alicante, que apuntan a la necesidad de que el modo de conseguir la plaza universitaria debe ser común en el conjunto del territorio español para evitar discriminaciones entre estudiantes de distintas comunidades autónomas.

De momento, las cinco universidades públicas de la Comunidad Valenciana acordaron en su momento que, en el caso de tener que aplicar la nueva reválida por imperativo de la Lomce, todas ellas optarían por una misma prueba común aunque el Consell aboga por mantener otro año la que hay.